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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Christine Ostrowski, Dr. Gregor Gysi und der Fraktion der PDS

Prämien nach dem Wohnungsbau-Prämiengesetz

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie hoch beziffert bzw. bezifferte sich das Volumen (für 1999 der Be-
willigungsrahmen) der durch den Bund ausgereichten Wohnungsbau-
prämien in den Jahren 1996, 1997, 1998, 1999?

2. Auf welche Höhe wird sich dieses Volumen voraussichtlich in den Jah-
ren 2000, 2002, 2003 entwickeln?

3. Wie viele Wohnungseinheiten/Eigenheime sind nach Kenntnis der
Bundesregierung mit Hilfe dieser ausgereichten bzw. auszureichenden
Wohnungsbauprämien errichtet worden bzw. werden errichtet werden?

4. Welche Kenntnis hat die Bundesregierung über die Struktur und die
Veränderung der Struktur (Alter, soziale Stellung, Einzel- oder Fami-
lienhaushalte, durchschnittliches Einkommen, etc.) der Personen,
denen die Wohnungsbauprämien ausgereicht wurden bzw. werden?

5. Welche qualitativen Unterschiede sind der Bundesregierung über die
Inanspruchnahme der Wohnungsbauprämie zwischen den alten und
den neuen Bundesländern bekannt?

Berlin, den 4. August 1999

Christine Ostrowski
Dr. Gregor Gysi und Fraktion


